



Dienstag, 23. Juni 2020, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

## Pilotprojekt

Die Kinderwelt Grasbrunn ist im Auftrag des Gesundheitsamts für ein Pilotprojekt auserwählt. Weil die Behörde während der Corona-Hochphase mit den Formalien nicht mehr nachkam, kümmerte sich ein siebenköpfiges Team aus der Kinderwelt darum, dass Personen, die sich testen lassen mussten, einen Termin in Hohenbrunn erhielten. Die Mitarbeiter riefen die Person an und trugen das Ergebnis des Tests ein. Ein anderes Team informierte via Telefon, wie Quarantäne gelebt werden sollte. „Das war enorm viel Papierkram und Telefoniererei, auch an Sonntagen und Ostern“, sagt Westphal. Dass sie ihre Sache gut gemacht haben, bestätigte ein Lob durch das Gesundheitsamt sowie von Bürgermeister Klaus Korneder. bb